
INFORMATIVO JUNTA DE VECINOS VILLA PARQUE LA FARFANA 

Maipù, Julio 2013 

Estimados vecinos, junto con saludarles pasamos a informar las gestiones y avances de nuestra Junta de Vecinos. 

Tenemos claro que es difícil para los que aun no se han interesado en nuestra gestiones. Es muy difícil restablecer 

confianzas para lo cual esta directiva está siendo lo más transparente posible. Para ello tenemos nuestra página 

lafarfanajv.webnode.cl (Sección noticias, ver video) o el correo jvlfarfanamf@gmail.com , donde encontraran los 

delegados de caja escala con los dineros recaudados de la cuota social y certificados de residencias.  

LES COMENTAMOS 

1.- El Alcalde Christian Vittori nos dio audiencia, en la cual manifestamos los problemas de basura, iluminación, 

seguridad, falta de presión de agua, perros callejeros, etc. 

2.- Carabineros se hizo presente en nuestra manzana con charlas y mayor resguardo en las noches y especialmente los 

fines de semana a cargo de la Sargento Ingrid Lorca. 

3.- Seguridad ciudadana atreves de su Directora Gloria Requena, han enviado un proyecto para cambio de luminarias 

dentro de la manzana. 

4. Estamos trabajando con el Concejal Alejandro Almendares M; junto a su padre Alejandro Almendares Calderón, 

actual candidato a diputado por el Distrito y su equipo de trabajo en la Ley de Co – Propiedad. La cual nos permitirá 

tener lo mejor de los dos mundos, por un lado  ser un condominio con todo lo que ello significa, seguridad, tranquilidad, 

limpieza y a su vez decidir cómo queremos vivir dentro del. Pero muy importante sin perder los beneficios que el 

municipio o estado brinde. 

5.- Se ha acordado una cuota social de $ 2.000.- mensual para solventar los gastos de la Junta, ayudar a los vecinos 

socios en dificultades difíciles de llevar, pero sobre todo para que podamos levantar nuestra propia sede, que como 

directiva es nuestro máximo sueño. 

6.- El Alcalde ha mandado un proyecto para pavimentar todos los pasajes de la villa (De la cual esta directiva está a cargo 

para el año 2014). 

7.- Ahora tenemos un proyecto para mejoramiento de la vivienda, en el cual deben tener una libreta de ahorro con 3 UF 

para arreglo dentro del departamento y 1 UF si desean arreglar cajas escalas o entornos del mismo, las bases estarán 

con los respectivos delegados de caja escala  (Para los que no tienen delegado, revisar pagina de la junta de vecinos), 

Plazo para postular hasta el 10 de agosto. 

Hemos estado trabajando desde el día que nos certificaron en la municipalidad, sabemos que aun no existen cosas 

tangibles, más que la pequeña ayuda que estamos dando a vecinos. Todos son proyectos. En los cuales ya presentamos 

para el fondo del 2 % maquinas de ejercicios y para el FONDEVE con el proyecto de un Data (Ambos con la ayuda del 

Concejal Alejandro Almendares M.). Nos hemos preocupado de cada una de las cajas escalas y como sabemos que no 

siempre están todos estamos entregando este informativo para que se unan a nosotros a trabajar, pero sobre todo a 

creer , en soñar con ver nuestra manzana pintada , cerrada y que al despertar seamos cada día mas felices, a que sueñen 

con nosotros , que todos los sueños que por gigantes que sean , son posibles.  

 

Un afectuoso abrazo. 

 

Álvaro Velázquez V.                    Mª Angélica Morales                           Karina Palma M. 

Tesorero                                      Presidenta                                          Secretaria 

Fono: 82888790 


